

## Pressemitteilung

Angela Schaupp  
Telefon 07141 148-2006  
Telefax 07141 148-3000  
angela.schaupp@ksklb.de

13. Juli 2023

# Holzschnitt-Künstler des 10. Schulwettbewerbs geehrt

## Kreissparkasse vergibt 19 Preise an Schüler aus dem Kreis

LUDWIGSBURG – Bereits zum 10. Mal hat die Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg einen Kunstpreis in der Drucktechnik Holzschnitt für Schülerinnen und Schüler im Landkreis Ludwigsburg ausgelobt. Die Jury rund um den Vorsitzenden Rudolf Bayer mit Sabine Conrad, Martina Geist, Dr. Petra Lanfermann und Isabel Kurz hatten die Qual der Wahl. Unter den 161 Kunstwerken aus 20 verschiedenen Klassen weiterführender Schulen waren viele herausragende, preiswürdige Arbeiten. Dies zeigt, dass sich der Holzschnitt auch heute noch großer Beliebtheit erfreut.

Die feierliche Preisverleihung an die 19 Preisträger in verschiedenen Kategorien fand am Donnerstag im Louis-Bühner-Saal mit Landrat und Stiftungsvorsitzendem Dietmar Allgaier sowie dem Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse, Dr. Heinz-Werner Schulte, statt. Fünf erste Preise gingen an folgende Schülerinnen und Schüler: Despina Dimitriadis (Eberhard-Ludwig-Schule Ludwigsburg), Leni Bierstedt (Maximilian-Lutz-Realschule Besigheim), Celine Hensinger (Anne-Frank-Realschule Marbach), Linus Märgner (Realschule Korntal-Münchingen) und Zuzanna Sobieraj (Gemeinschaftsschule am Sonnenfeld Sachsenheim). Auch zwei Klassen-Sonderpreise wurden zu je 150 Euro an die Anne-Frank-Realschule Marbach und die Gemeinschaftsschule am Sonnenfeld Sachsenheim überreicht. Insgesamt wurden Preisgelder in Höhe von 2.100 Euro vergeben. Am Ende der Veranstaltung gab es noch als kleines Geschenk ein erstmalig herausgebrachtes Postkartenset der prämierten Holzschnitte, über das sich die jungen und kunstbegeisterten Gäste, insbesondere die Preisträger, sehr gefreut haben.

„Dass sich der Wettbewerb an Schulklassen richtet, kommt nicht von ungefähr. Im Gegenteil: Gerade die Förderung junger Menschen ist für die Kreissparkasse Ludwigsburg und ihre fünf Stiftungen ein zentraler Punkt ihrer Förder-Philosophie. Dabei kann Förderung von Kunst, Kultur und Bildung nicht früh genug beginnen“, so der Stiftungsvorsitzende, Landrat Dietmar Allgaier.

Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse, erklärt: „Der von uns ausgeschriebene Wettbewerb soll die Jahrhunderte alte Kunst des Holzschnitts jungen Menschen näherbringen und ihre Experimentierfreude wecken. Die Teilnehmer haben den

Holzschnitt modern interpretiert und Erstaunliches geschaffen. Ihre Arbeiten zeugen von großem Gestaltungs- und Ideenreichtum. Dafür bedanke ich mich nicht nur bei den jungen Kunstschaffenden, sondern auch bei den Lehrkräften, der Jury und bei allen, die sich für den Kunstpreis stark gemacht und ihn ermöglicht haben. Für uns als Kreissparkasse ist das gemeinnützige Engagement elementarer Grundstein unserer Unternehmenskultur. Unser Ziel ist es, vielfältige Beiträge im öffentlichen Leben mit der Förderung von Kunst, Kultur und Bildung zu leisten. Mit unseren Stiftungen, Spenden und Sponsorings unterstützten wir im Jahr 2022 insgesamt 546 Projekte mit fast vier Millionen Euro vom Kunstpreis und Filmbachwuchspreis über „Jugend musiziert“ und die Ludwigsburger Schlossfestspiele bis hin zu Ausstellungen von renommierten Künstlern und einem Skulpturen-Radweg.“

Wer die prämierten Werke einmal von Nahem betrachten möchte, kann die Ausstellung in der Hauptstelle der Kreissparkasse am Ludwigsburger Schillerplatz vom 18. bis 28. Juli 2023 während der Öffnungszeiten von 09:00 bis 18:00 Uhr besuchen. Dort sind nicht nur die prämierten Werke, sondern auch 62 weitere beeindruckende Kunstdrucke zu sehen.



Die Preisträger umrahmt von der Jury unter dem Vorsitz von Rudolf Bayer (4.v.r.), den Moderatoren und dem Stiftungsvorsitzenden Landrat Dietmar Allgaier (3.v.l.) sowie dem Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse, Dr. Heinz-Werner Schulte (5.v.r.).

Foto: Stefan Scharfenberg